

# *Venezuela extiende por 30 días más el estado de alarma por COVID-19*

---



Caracas (RHC) El Gobierno venezolano decidió extender por 30 días más el estado de alarma que decretó el pasado 13 de marzo el presidente Nicolás Maduro, para hacer frente a la pandemia del COVID-19, informó la vicepresidenta del país, Delcy Rodríguez.

"Queríamos informar que el día de hoy el presidente Nicolás Maduro ha decidido extender el estado de alarma por 30 días más, en el marco de los estados de excepción contemplados en la Constitución de la República", expresó Rodríguez desde el aeropuerto internacional de Maiquetía, en el estado Vargas (norte).

Rodríguez manifestó que la decisión obedece a una de las medidas para seguir controlando y previniendo el [coronavirus](#) en esa nación sudamericana.

"Estamos en una importante batalla y Venezuela puede decir que su curva está aplanada, pero ya ¿podemos decir que hemos ganado esta batalla? No, tenemos que seguir perseverando en la cuarentena que nuestro pueblo realmente ha respondido con gran disciplina y sacrificio", sostuvo.

## La prolongación de la cuarentena

El presidente venezolano, Nicolás Maduro, reiteró que extendió por 30 días el estado de alarma, lo que a su vez prolonga la cuarentena nacional en Venezuela.

"Hoy firmé para ser publicado en Gaceta Oficial extraordinaria el domingo 12 de abril, el estado de alarma por 30 días más con cuarentena para Venezuela, muy importante que lo sepamos a pesar de que hemos avanzado en la contención no podemos cantar victoria", expresó Maduro durante una llamada telefónica en el programa La Hojilla que transmite el canal del estado Venezolana de Televisión.

El jefe de Estado dijo que la pandemia es peligrosa y que amerita de muchos cuidados, por lo que es necesario que se mantenga disciplinadamente la cuarentena para no perder lo que han avanzado.

Maduro recordó que se cumplen 30 días de la aparición de los dos primeros casos en ese país caribeño.

Desde el 16 de marzo, Maduro decretó la cuarentena nacional para evitar la [propagación de coronavirus](#).

Además, el Gobierno venezolano implementó una serie de medidas en el marco de la lucha contra la pandemia, tales como la suspensión de actividades escolares y laborales, así como los vuelos internacionales.

En Venezuela se registran actualmente 175 contagios y nueve fallecidos por el COVID-19.

Según los últimos datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS), revelados el sábado, en el mundo existen 1.610.909 casos confirmados de contagio y 99.690 muertos por el COVID-19, enfermedad respiratoria que deriva en pulmonía y cuyo foco comenzó en diciembre pasado en la ciudad china de Wuhan.(Fuente/Sputnik Mundo)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/219544-venezuela-extiende-por-30-dias-mas-el-estado-de-alarma-por-covid-19>



**Radio Habana Cuba**